

Les Jeunes Voix du Cœur Grandir en chantant

par Laëtitia Langlais

Vibrer, grandir, apprendre... et surtout chanter! Voilà ce qu'offre la chorale de Beloeil **Les Jeunes Voix du Cœur**. Crée en 2008 par **Denise Lamontagne, Stéphanie Jalbert et Martin Masson**, ses cofondateurs, et récemment devenue membre de la **Société musicale de la Vallée-du-Richelieu**, un organisme à but non lucratif de bienfaisance, la chorale accueille et forme des enfants de la première année du primaire jusqu'au secondaire 5.

Mais au-delà de la formation musicale, **Les Jeunes Voix du Cœur**, c'est aussi une école de la vie où l'on apprend à se faire confiance, à trouver sa place, à grandir — ensemble. L'esprit de groupe prime sur les individualités, et les enfants mettent toute leur énergie pour que la chorale brille de mille feux lors de ses spectacles. Car deux fois par an, Les Jeunes Voix du Cœur créent des **moments hors du temps**: un spectacle du temps des Fêtes rempli de magie et de rires, et un autre en fin d'année scolaire qui conclut en beauté ces mois d'apprentissage musical de manière festive et théâtrale.

Depuis deux ans, Les Jeunes Voix du Cœur ont à leur direction **Ruben Brutus**, qui est tombé dans la marmite du gospel dès l'enfance et qui a étudié le chant classique et le jazz avant de se spécialiser en direction chorale. Diriger, enseigner, éléver : voilà ce qui le fait vibrer. Pour lui, cette chorale est avant tout **un espace de confiance et d'inclusion**. Dans cette petite communauté, il y a une place pour tout le monde, peu importe son niveau et son âge. De musicien aguerri à débutant, chacun apporte sa voix et fait partie de cette belle communauté. Aux côtés de la **fabuleuse pianiste Anne-Marie**, Ruben Brutus met un point d'honneur à garder **l'enfant au centre de tout** et à faire de chaque répétition un moment de plaisir, de rigueur et de partage afin de créer un lien fort.



Les Jeunes Voix du Cœur lors d'une répétition.

Photo : Denise Lamontagne

Dans cette belle chorale, pas de répertoire type! Son chef de chœur souhaite initier les enfants à tous les styles et met au menu autant de titres classiques que du jazz ou encore de la pop afin qu'ils profitent de tout ce que cette richesse musicale a à leur offrir.

C'est donc dans la bonne humeur et l'esprit vaillant que petits et plus grands se rejoignent tous les **mardis soirs entre 18 h et 20 h 30**, selon les groupes d'âge, à l'**école secondaire Ozias-Leduc de Mont-Saint-Hilaire**, pour répéter tous ensemble. Et comme autant de papillons, les Étincelles (première à troisième année) deviendront des Flammes (quatrième année à secondaire 1) qui deviendront à leur tour des Éclats (secondaire 2 à secondaire 5) qui prendront un jour leur envol, forts de tout ce qu'ils auront appris aux Jeunes Voix du Cœur, musicalement parlant et tellement plus!

La chorale est en **pleine période de recrutement** pour la prochaine saison, qui se déroulera de **janvier à juin 2026**. Alors si votre enfant rêve de chanter, de s'amuser, de grandir au rythme de la musique, **Les Jeunes Voix du Cœur** l'attendent à bras ouverts!